

NOTICIAS POLITICAS

Unificación de los líderes sindicales del PRC Auténtico con el Dr. Grau

Por ANGEL PUBILLONES

HACE unos días no nos veríamos algunos de los que estamos aquí; hoy parece que nunca nos hemos dejado de ver: así es el Autenticismo", dijo el doctor Grau San Martín en el resumen del acto de confraternidad auténtica celebrado en el "Patio de la Cubanidad" —el de su residencia en Miramar—, para formalizar la unidad de las dirigencias de las secciones obreras priistas y grausistas.

Y explicó a continuación el doctor Grau: "Esto sucede porque en el Autenticismo es el programa lo que nos une. En el orden social, económico y político puede afirmarse que la Historia de Cuba está dividida en dos vertientes: una, antes del Autenticismo; otra, después del Autenticismo. Eso es obra del PRC (A) y de su doctrina que descansa en un régimen de libertad y democracia bajo un sistema de regulación económica que materializó en la paz, la soberanía y la independencia que añaban los que fueron a la manigua redentora".

Las dirigencias

Las comisiones que visitaron al doctor Grau estaban integradas del siguiente modo: La "priista" por

Rodrigo Lomínchar, Luis Pérez, Pablo Balbuena, Eduardo Palomo, Roberto Souza, Claro Pedrosa, Emilio Rubido, Carmelo Blanco, José M. Hernández, Dagoberto Rubido, Julio C. Font, José Arriola, Juan Pascual, René Prieto, Felipe Alonso y otros. La "grausista" por José Lobato, Francisco Lajara, Francisco Colombi, Dagoberto Olivé, Mario Mendoza, Armando Pérez, Roberto Hierro, Orencio Batista, Luis Martínez, Juan González, Demetrio Calero, Rogelio Roig y otros. "Todos estos elementos representaban distintos sectores laborales, tales como transporte, ferrocarril, gráfico, azucarero, gastronómico, licores, tranviario, etc."

Los que hablaron

El primer turno lo ocupó Francisco Benítez, director nacional de Asuntos Sociales, quien dió la bienvenida a los visitantes y destacó la importancia del acto "porque unidos los líderes sindicales auténticos podrá darse una batalla más efectiva contra el enemigo común de los trabajadores que hoy son el Gobierno y la CTC".

A continuación habló Lomínchar quien refiriéndose a su visita a Miami aseguró que seguía instrucciones precisas del doctor Carlos Prio Socarrás para "plasmear la unidad del obrerismo auténtico como paso previo a la integración de un frente de oposición sindical de lucha contra las agresiones que a la clase obrera viene infiriendo la reacción gubernamental-patronal y que facilita el entreguismo y la subordinación de los dirigentes oficiales del obrerismo nacional".

También hicieron uso de la palabra Olivé y Lobato. Finalmente el doctor Grau hizo el resumen.

El Congreso Auténtico

El doctor Grau, luego de afirmar que el Partido Auténtico es hijo legítimo de los trabajadores y señalar las condiciones de trabajo existentes en el país cuando él llegó al Poder en 1933, se refirió al Congreso Auténtico que se celebrará en La Habana los días 14, 15 y 16 de mayo. Y dijo: "Allí los auténticos llevarán tesis para discutir y analizarán la situación del país. Pero también llevarán la voz del pueblo que pregunta desconcertado por qué hay ahora más miseria cuando hay más ingreso nacional que en el período de la Cubanidad; por qué hay más miseria cosechándose más arroz; por qué hay más miseria cuando hay más azúcar; por qué hay más miseria con más riquezas nacionales. Y la respuesta será que sin paz política, no puede haber confianza para movilizar el capital y así se engendra el caos económico en que vivimos".

Criticó también el doctor Grau la política laboral del Gobierno. Refiriéndose al Ministerio del Trabajo dijo que eso "ya no existe. Es el cuartel el que interviene en las pugnas entre sindicato y patrono. Las leyes sociales del autenticismo no existen tampoco. Ahora sólo

existe el plan de machete para los obreros". Y luego de saludar fraternalmente a los presentes, el doctor Grau terminó recordando que "ningún cubano debe acostarse sin haber hecho algo por salvar a la Patria de la grave crisis que sufre".

Concurrencia

Entre otros dirigentes auténticos, se encontraban presentes en el acto el doctor Antonio Lancis, Hernández Bauzá, Díaz Garrido, Villa, Grau Aljira, Primitivo Rodríguez y Francisco Benítez.

Durante el desarrollo del acto se recibió en la Quinta Avenida un telegrama dirigido al doctor Grau y firmado por Pascasio Lineras y Marco Hirigoyen que decía lo siguiente: "Felicitamos su gesto desinteresado y patriótico digno de usted por iniciativa unidad obrera auténtica. Esperamos esto conlleve solución nacional".

Otro acto juvenil

Una vez terminado el acto de la unidad obrera, se efectuó otro en el Patio de la Cubanidad. Los organismos juveniles de la provincia de La Habana que presiden Tony García Bonachea y Jorge González, en unión del secretario nacional Pedro Ezequiel Rodríguez, hicieron entrega al doctor Grau de un pergamino de reconocimiento a su digna actitud con la siguiente leyenda: Doctor Ramón Grau San Martín, los abajo firmantes, todos miembros de los ejecutivos municipales de la provincia de La Habana, acatamos sus proyecciones de presente y futuro de nuestro Partido Auténtico. Y lo hacemos lealmente en estos momentos donde tanto escasean los hombres que le demuestren fidelidad a su persona

y a los principios de nuestro Glorioso PRC (A)".

Además de los jóvenes mencionados, estaban presentes Antonio Morejón, Rafael Gambos, Pedro Vidal, Roberto Torres, Emilio Hernández, Rafael Gutiérrez, Luis Casado, Pedro Acosta Yañez, Roberto Vega, Francisco Castellanos, René Aguiar, Evaristo Fernández, Luis Fonseca, Rafael Casado, Raúl Campos, Manolo Plasencia, José Hernández Pérez y muchos más.

Secretariados de Cultura y Asuntos Agrarios

Dos secretariados más han sido creados por el comité gestor nacional del "Movimiento de la Nación". Uno de ellos se denominará Secretariado de Cultura y estará a su frente el doctor César García Pons, prestigioso escritor y periodista que está estudiando ya todo un programa de actividades culturales, entre ellos un programa televisado todos los domingos, por el Canal 11.

Para el Secretariado de Asuntos Agrarios ha sido seleccionado el ingeniero agrónomo Danilo Baeza, antiguo líder de la Federación Estudiantil Universitaria y un cubano sinceramente preocupado por los problemas de la tierra y del campesinado.